
Un mio scritto del giorno 23 gennaio 2022
Tutto cambierà

Per millenni su questa Terra si è vissuto la dualità, (il bene e il male, la giustizia e
l’ingiustizia) ora man mano che trascorrono i mesi e gli anni questo sistema di
sempre va a sgretolarsi fino a non esistere più, coloro che vogliono far funzionare le
cose come erano abituate una volta non avranno modo di ottenere il meglio.

Durante questi periodi è in atto il risveglio, tutte quelle persone che sono nate su
questa  Terra  ed  hanno  scelto  di  venire  in missione,  nel  loro  risveglio  si
riconosceranno ed ogni individuo di queste persone avrà un compito ben preciso per
creare la nuova Terra, questi individui una volta risvegliati lavoreranno in gruppo ed
ognuno avrà una propria mansione per arrivare a costruire questo pianeta Terra una
vita pacifica e di giustizia.

Nel frattempo prima che tutto vada a buon fine ci saranno coloro che cercano di
aggiustare ciò che non va bene ma se quell’aggiustamento è basato come si è sempre
fatto  fino ai  tempi passati  noteranno che vanno sempre incontro a dei  problemi
irrisolvibili,  si  daranno la colpa uno all’altro fino ad avere scontri,  ci  saranno i
vaccinati che daranno la colpa ai non vaccinati, e i non vaccinati daranno la colpa ai
vaccinati,  ci  saranno persone  che  quando fanno i  tamponi  risultano positivi,  poi
vogliono fare un’altra prova nello stesso giorno ed il risultano del tampone risulta
negativo, e si va poi sulle furie dando la colpa a qualcuno e da li una giusta risposta
non la troveranno mai, poi ci saranno coloro che dalle applicazioni di verifica del
green pass se è valido o no, capiterà che a volte pur avendo il certificato in regola
l’applicazione non lo approva, ci sarà pur un nuovo governo ma fino che un nuovo
governo è basato sul denaro, sul lavoro, e certe leggi che come al solito non essendo
totalmente basate di totale giustizia pure questi governi avranno mille problemi per
far funzionare il loro governo, se si continua a voler far funzionare l’economia, le
industrie, i negozi i supermercati come ai vecchi tempi alla fine i problemi ci saranno
sempre, chi cerca di aggiustare la sanità non riuscirà a risolvere il problema per il



fatto che questa sanità non è mai stata fatta per guarire totalmente le persone ma era
stata fatta per curare, non per guarire, quindi una nuova sanità che cura questa non
potrà mai risolvere tutti i problemi di salute.

Due  anni  fa  hanno  immesso  nell’aria  un  virus  creato  apposta  per  ammalare  le
persone, poi una seconda volta pochi mesi fa si  è ripetuto un’altra volta questo
rilascio di virus, sono morti più persone specialmente gli anziani i quali erano deboli
per il fatto che già avevano delle malattie in corso, difficilmente morivano i giovani o
i bambini, semmai alcuni si sono ammalati e poi guariti, poi c’è stato un errore negli
ospedali, invece che arrivare alle giuste cure a questi pazienti, per una fretta sono
ricorsi a curarli nel modo totalmente sbagliato e molti sono deceduti per causa di una
scelta sbagliata. Ora nell’aria non c’è più quel virus che hanno lasciato, ma nell’aria
ci  sono  le  solite  influenze  come  ci  sono  sempre  state  negli  anni  passati,  con
differenza che oggi giorno da quel periodo che hanno iniziato a mettere d’obbligo i
vaccini questi nuovi virus non sono più nell’aria ma vivono dentro ai corpi di coloro
che si sono vaccinati ed è così per il fatto che quelle iniezioni non sono vaccini ma
sono stati  creati  per  tenere  la  gente  ammalata,  ora  che  hanno dato  l’obbligo  a
vaccinare i bambini noterete col passare il tempo che molti bambini vaccinati avendo
nel loro corpo virus iniettati si ammaleranno ed alcuni moriranno proprio per motivo
che il  virus è stato iniettato nel  loro corpo per mezzo di questi  vaccini  (come
vengono chiamati) ma non lo sono affatto vaccini, è inutile mettere la mascherina e
tenere le distanze quando il virus si trova dentro il proprio corpo. Vigilate che vi
stanno ingannando per bene, non fidatevi dalla televisione che serve questo potere
perché anche i telegiornali che fino ad ora hanno diffuso il bene e il male questo non
potrà più funzionare, fino che nelle televisioni continueranno a diffondere menzogne e
proseguono poi  nella  direzione  come sempre  hanno diffuso  le  notizie  positive  e
negative, queste televisioni non avranno per molto la loro durata. Si deve diffondere
solo il bene se si vuole che non ci sia una fine della televisione, il bene e il male
assieme non può più funzionare nel modo giusto, di certo che il lato negativo va
verso la sua fine. Il nuovo Mondo lo si potrà solo costruire non di dualità ma di una
unità che è quella che deve essere di Amore, Giustizia e Pace. E questo lo potranno



fare solo quelle persone che sono nate in questi tempi come missione, perché solo
questi individui hanno tutti i requisiti per portare a termine una nuova Terra.
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